

Queridas muchachas:

Como están, como está esa conciencia, ese corazón y esas esperanzas, ¡ Me lo imagino! ¡ que bien !

¡ Cuántas alegrías, trabajo y preocupaciones ha logrado ese heroico gesto de Uds ! Con que valentía han reeditado y en condiciones más difíciles la valiente actitud de Margarita Nranjo.

Como hemos deseado que el esfuerzo desplegado hubiese logrado lo que todos queremos; ¡ pero se ha hecho la primera huelga a la Junta, una de las huelgas más humanas y dignas en la historia de nuestra patria y se ha intensificado en forma abrumadora la solidaridad internacional.

Ya vendrán otros y otros, casos , la historia no está cerrada para el pueblo al contrario, hay un largo camino que recorrer, golpear, deshacer y construir.

Con un abrazo apretado las saluda esta flaca ruci, que las quiere tanto, y que se siente orgullosa en compartir este terrible dolor con Uds.